

N i e d e r s c h r i f t

über die 2. Sitzung des Gemeinderates Korlingen
am Dienstag, den 6.08.2019 im Gemeindehaus Korlingen

Beginn: 19.30 Uhr
Ende: 20.50 Uhr
Zuhörer: keine

Anwesend waren:

1. Vorsitzender

Ortsbürgermeister Damian Marx

2. Beigeordnete:

Martin Marx

Thomas Stelker

3. Ratsmitglieder

Markus Faber

Rainer Feld

Hildegard Hack

Martin Jücker

Christiane Mayer

Thomas Menden

Martin Neu

Angelina Reichert

Vincent Schwall

Sven Sikorski

4. Von der Verbandsgemeindeverwaltung Ruwer

Marlene Mersch, als Schriftführerin

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1. Mitteilungen des Vorsitzenden
2. Einführung und Verpflichtung Ratsmitglieder
3. Anfragen und Anregungen

Nichtöffentlicher Teil:

4. Grundstücksangelegenheiten
5. Bauangelegenheiten
6. Rechtsangelegenheiten

Vor Eintritt in die Tagesordnung begrüßte der Vorsitzende die Ratsmitglieder, Frau Mersch von der Verwaltung sowie die Gäste und stellte die form- und fristgerechte Einladung zur heutigen Sitzung sowie die Beschlussfähigkeit des Gemeinderates fest. Änderungen zur Tagesordnung wurden nicht gestellt.

Öffentlicher Teil:

1. Mitteilungen des Vorsitzenden

- a) Eine defekte Wasserleitung hat im Jugendhaus Korlingen einen Schaden verursacht. Entsprechende Kostenvoranschläge wurden angefordert. Die beschädigten Möbel sind bereits entsorgt.
- b) Die Verlegung des Glasfaserkabels in der Straße „Zur Laykaul“ ist abgeschlossen. Der neue Pflasterbelag wurde fertiggestellt. Es werden nur noch kleine Restarbeiten in der Straße Zum Brunnchen/Triererstraße ausgeführt.
- c) Die Bauferien der Firma Köhler sind vom 19.08.-30.08.2019. Voraussichtlich wird die Maßnahme im Oktober fertiggestellt.
- d) Der Vorsitzende teilte mit, dass im Gemeindehaus eine Fritzbox installiert wurde. Sein Dank galt der Verwaltung und Herrn Stelker.
- e) Die Firma Baer aus Münchweiler wurde mit der Durchführung der Baumkontrolle und der Erstellung eines Baumkatasters für die OG Korlingen beauftragt.
- f) Die bestellte Straßenschilder sind montiert worden.
- g) Ortsbürgermeister Marx teilte mit, dass nach dem Fest des Musikvereins, der untere Raum (VHS) des Gemeindehauses renoviert wird.
- h) Der Vorsitzende wies auf das am 13.08.2019 stattfindende 1. Dorfgespräch bezüglich „wiederkehrende Straßenausbaubeiträge“ im Gemeindehaus Korlingen hin. Er bedankte sich jetzt schon bei der Verwaltung für die Bereitschaft zur Durchführung dieser Informationsveranstaltung.
- i) Am 17.08.2019 findet die Verabschiedungsfeier für den langjährigen Ortsbürgermeister Gerd Tholl und die ausscheidenden Ratsmitglieder, auf dem Kapellenvorplatz statt.
- j) Der Musikvereins Korlingen veranstaltet sein traditionales Sommerfest Fest am Wochenende 24./26.08.2019 auf dem Bürgerhausvorplatz. Einen herzlichen Dank an die Organisatoren und alle Helfer, ohne die dieses Fest nicht durchzuführen wäre.
- k) Ortsbürgermeister Marx berichtete, dass zukünftig Ordnungswidrigkeiten per online Formular bei der Verbandsgemeinde angezeigt werden können.
- l) Verschiedene Infobroschüren wurden an die Ratsmitglieder verteilt.

2. Verpflichtung der Ratsmitglieder

Der Ortsbürgermeister gratulierte nachträglich den neu gewählten Ratsmitgliedern Hildegard Hack und Thomas Menden, wies sie auf ihre Rechte und Pflichten, insbesondere nach den §§ 20 (Schweigepflicht), 21(Treuepflicht), 22 (Ausschließungsgründe) und 30 Abs. 1 (Rücksicht auf das Gemeindewohl), der Gemeindeordnung (GemO) hin. Anschließend verpflichtet er die Ratsmitglieder Namens der Ortsgemeinde Korlingen per Handschlag und wünschte eine gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Jedem Ratsmitglied wurde das Kommunalbrevier ausgehändigt.

3. Anfragen und Anregungen

a) Ein Ratsmitglied wies auf den Überwuchs von Hecken und Sträuchern in verschiedenen Straßen der Ortsgemeinde hin. Der Vorsitzende setzt sich diesbezüglich mit dem Ordnungsamt in Verbindung.

b) In der Kapellenstraße soll ein „Sackgassenschild“ aufgestellt werden. Ein Ortstermin mit dem Ordnungsamt der VG wird festgelegt.

c) Die Besetzung bzw. die Wahl der verschiedenen Ausschüsse findet in der nächsten Sitzung statt.

Im nichtöffentlichen Teil der Gemeinderatsitzung wurden Grundstücks-, Bau- und Rechtsangelegenheiten beraten und beschlossen.